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Serie E: 
INTERPELACIONES, MOCIONES Y DECLARACIONES POLÍTICAS

11-24/ITP-00001. Interpelacion sobre política general en materia de accesi-
bilidad al sistema sanitario 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª LETICIA SAN MARTÍN RODRÍGUEZ

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la interpelación sobre polí-
tica general en materia de accesibilidad al siste-
ma sanitario, formulada por la Ilma. Sra. D.ª Leti-
cia San Martín Rodríguez. 

2.º Disponer que su tramitación tenga lugar en 
una próxima sesión plenaria. 

3.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA INTERPELACIÓN 

Doña Leticia San Martín Rodríguez, miembro 
de las Cortes de Navarra, adscrita al Grupo Parla-
mentario Unión del Pueblo Navarro (UPN), al 
amparo de lo dispuesto en el Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente interpelación: 

El sistema sanitario de nuestra Comunidad 
Foral lleva tiempo mostrando deficiencias impor-
tantes que limitan, entre otros, la posibilidad de 
los ciudadanos y ciudadanas de acceder a la 
asistencia sanitaria que precisan. 

Las listas de espera para obtener una cita con 
el especialista están en máximos históricos y, en 
muchos casos, no cumplen con la ley de garantí-
as. La espera para una intervención quirúrgica y 

para la realización de algunas pruebas comple-
mentarias, excede también los plazos razonables 
para un sistema sanitario que está a la cabeza de 
inversión en salud. No obstante, Navarra se 
encuentra en el grupo de comunidades autóno-
mas con mayor gasto en salud per cápita. 

Además, el acceso a la asistencia sanitaria de 
Atención Primaria es cada vez peor, con un incre-
mento claro en los tiempos de espera, situación 
que la ciudadanía hace constar a través de los 
mecanismos de los que dispone, como la interpo-
sición de quejas y reclamaciones ante el servicio 
de atención al paciente del Servicio Navarro de 
Salud-Osasunbidea o quejas ante el Defensor del 
Pueblo de Navarra. 

La dificultad para acceder a la asistencia sani-
taria de primera línea traslada la presión a los ser-
vicios de urgencias hospitalarias y extrahospitala-
rias, que han visto incrementada su actividad de 
forma paulatina en los últimos meses. 

A todo ello se ha sumado en las últimas sema-
nas la suspensión de algún servicio sanitario en 
los hospitales comarcales de Estella y de Tudela, 
como consecuencia de la falta de profesionales 
sanitarios. 

Por todo ello, solicita la interpelación al Conse-
jero de Salud sobre política general en materia de 
accesibilidad al sistema sanitario. 

Pamplona, a 3 de enero de 2024 

La Parlamentaria Foral: Leticia San Martín 
Rodríguez
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11-23/POR-00280. Pregunta sobre la inversión en I+D+i 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. KEVIN LUCERO DOMINGUES

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre la inver-
sión en I+D+i, formulada por el Ilmo. Sr. D. Kevin 
Lucero Domingues. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Kevin Lucero Domingues, adscrito al Grupo 
Parlamentario Partido Socialista de Navarra, al 
amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, formula a la Consejera Universidad, 
Innovación y Transformación Digital para su con-
testación en el Pleno, la siguiente pregunta oral: 

¿Cuál es la inversión que ha hecho el Gobier-
no de Navarra en I+D+i en los últimos años?  

Pamplona, a 15 de diciembre de 2023 

El Parlamentario Foral: Kevin Lucero Domingues

Serie F: 
PREGUNTAS

11-23/POR-00281. Pregunta sobre las medidas para combatir el inicio de 
consumo de alcohol y cannabis en menores de edad 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA TERESA NOSTI IZQUIERDO

En sesión celebrada el día 9 de octubre de 
2023, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre las 
medidas para combatir el inicio de consumo de 
alcohol y cannabis en menores de edad, formula-
da por la Ilma. Sra. D.ª María Teresa Nosti 
Izquierdo. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 9 de octubre de 2023 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Doña María Teresa Nosti, miembro de las Cor-
tes de Navarra, portavoz de la Agrupación Parla-
mentaria Vox Navarra, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 209 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Pregunta Oral 
con el fin de que sea respondida en Pleno por el 
Consejero de Salud:  

Navarra es la comunidad autónoma española 
donde los menores de edad antes comienzan a 
consumir alcohol, tabaco y cannabis.  

¿Qué medidas concretas va a llevar a cabo el 
Consejero de Salud para combatir el inicio de con-
sumo de alcohol y cannabis en menores de edad?  

Pamplona, a 26 de diciembre de 2023.  

La Parlamentaria Foral: María Teresa Nosti
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11-23/POR-00282. Pregunta sobre los resultados de los alumnos navarros 
en el informe PISA 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA TERESA NOSTI IZQUIERDO

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre los 
resultados de los alumnos navarros en el informe 
PISA, formulada por la Ilma. Sra. D.ª María Tere-
sa Nosti Izquierdo. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Doña María Teresa Nosti Izquierdo, miembro 
de las Cortes de Navarra, portavoz de la Agrupa-

ción Parlamentaria Vox Navarra, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 209 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
pregunta oral con el fin de que sea respondida en 
Pleno por el Consejero de Educación:  

Según el informe PISA, los alumnos navarros 
han obtenido su peor resultado de la historia del 
informe en términos globales y han empeorado 
respecto a los datos de 2018 en Matemáticas y 
en Competencia Científica.  

¿Qué medidas concretas va a tomar el conse-
jero para que los alumnos navarros vuelvan a ser 
los alumnos españoles con mejores resultados en 
el informe PISA como fueron en 2015?  

Pamplona, a 26 de diciembre de 2023.  

La Parlamentaria Foral: María Teresa Nosti

11-23/POR-00283. Pregunta sobre el control de acceso de menores de edad 
a locales de juego y a máquinas de hostelería 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA TERESA NOSTI IZQUIERDO

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre el con-
trol de acceso de menores de edad a locales de 
juego y a máquinas de hostelería, formulada por 
la Ilma. Sra. D.ª María Teresa Nosti Izquierdo. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Doña María Teresa Nosti, miembro de las Cor-
tes de Navarra, portavoz de la Agrupación Parla-
mentaria Vox Navarra, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 209 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral 
con el fin de que sea respondida en Pleno por la 
Consejera de Interior:  

Un 27 % de menores de edad de Navarra 
tiene contacto con juegos de azar, a pesar de ser 
una práctica ilegal.  

¿Qué sistemas de control de acceso a locales 
de juego y máquinas de hostelería va a imple-
mentar y a partir de qué fecha se implantarán?  

Pamplona, a 26 de diciembre de 2023.  

La Parlamentaria Foral: María Teresa Nosti
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11-23/POR-00284. Pregunta sobre las medidas para combatir el consumo 
de pornografía por parte de menores de edad 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA TERESA NOSTI IZQUIERDO

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre las 
medidas para combatir el consumo de pornogra-
fía por parte de menores de edad, formulada por 
la Ilma. Sra. D.ª María Teresa Nosti Izquierdo. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Doña María Teresa Nosti Izquierdo, miembro 
de las Cortes de Navarra, portavoz de la Agrupa-
ción Parlamentaria Vox Navarra, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 209 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
pregunta oral con el fin de que sea respondida en 
Pleno por el Consejero de Educación:  

¿Qué medidas va a tomar el consejero en las 
escuelas para combatir el consumo de pornogra-
fía por parte de menores de edad?  

Pamplona, a 26 de diciembre de 2023.  

La Parlamentaria Foral: María Teresa Nosti

11-24/POR-00001. Pregunta sobre las actuaciones recomendadas por el Ser-
vicio de Patrimonio para evitar la duplicidad entre SODENA y el INI 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª CRISTINA LÓPEZ MAÑERO

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre las 
actuaciones recomendadas por el Servicio de 
Patrimonio para evitar la duplicidad entre SODE-
NA y el INI, formulada por la Ilma. Sra. D.ª Cristi-
na López Mañero. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Doña Cristina López Mañero, miembro de las 
Cortes de Navarra, adscrita al Grupo Parlamenta-
rio Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, rea-
liza la siguiente Pregunta Oral dirigida al Conseje-
ro de Economía y Hacienda del Gobierno de 
Navarra para su contestación en Pleno: 

¿Por qué razón el Gobierno de Navarra ha 
ignorado las actuaciones recomendadas por el 
Servicio de Patrimonio el 11 de abril de 2022 para 
evitar la duplicidad advertida entre SODENA y el 
INI? 

Pamplona, a 3 de enero de 2024. 

La Parlamentaria Foral: Cristina López Mañero
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11-24/POR-00002. Pregunta sobre el proyecto de la N-121 A 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. PEDRO JOSÉ GONZÁLEZ FELIPE

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre el pro-
yecto de la N-121 A, formulada por el Ilmo. Sr. D. 
Pedro José González Felipe. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Don Pedro González Felipe, miembro de las 
Cortes de Navarra, adscrito al Grupo Parlamenta-
rio Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, rea-
liza la siguiente Pregunta Oral al Consejero de 
Cohesión Territorial del Gobierno de Navarra para 
su contestación en Pleno: 

¿Cuál es la situación actual y el detalle de las 
previsiones de actuación del proyecto de la N-121 A? 

Pamplona, a 3 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Pedro González Felipe

11-24/POR-00003. Pregunta sobre la tramitación urbanística del PSIS 
para el desarrollo del área de la nueva estación del Tren de Alta Veloci-
dad y del área de la antigua estación del tren de Pamplona 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. JUAN LUIS SÁNCHEZ DE MUNIÁIN LACASIA

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre la trami-
tación urbanística del PSIS para el desarrollo del 
área de la nueva estación del Tren de Alta Veloci-
dad y del área de la antigua estación del tren de 
Pamplona, formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Luis 
Sánchez de Muniáin Lacasia. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Don Juan Luis Sánchez de Muniáin Lacasia, 
miembro de las Cortes de Navarra, adscrito al 
Grupo Parlamentario Unión del Pueblo Navarro 
(UPN), al amparo de lo dispuesto en el Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta oral dirigida al Consejero de Cohesión Territo-
rial del Gobierno de Navarra para su contestación 
en Pleno: 

¿Cuándo piensa llevar a cabo la tramitación 
urbanística del PSIS para el desarrollo del área de 
la nueva estación del tren de alta velocidad y del 
área de la antigua estación del tren de Pamplona? 

Pamplona, a 3 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Juan Luis Sánchez de 
Muniáin Lacasia
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11-24/POR-00004. Pregunta sobre la aprobación del Reglamento de Jorna-
das y Retribuciones de la Policía Foral 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARTA ÁLVAREZ ALONSO

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre la apro-
bación del Reglamento de Jornadas y Retribucio-
nes de la Policía Foral, formulada por la Ilma. Sra. 
D.ª Marta Álvarez Alonso. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Doña Marta Álvarez Alonso, miembro de las 
Cortes de Navarra, adscrita al Grupo Parlamenta-
rio Unión del Pueblo Navarro (UPN), realiza la 
siguiente Pregunta Oral dirigida a la Presidenta 
del Gobierno de Navarra para su contestación en 
el Pleno:  

A la vista de la respuesta de la Consejera de 
Interior a mi petición de información 11-23/PEI-
00387, ¿reconoce la Presidenta que el anterior 
Consejero de Interior, Javier Remírez, mintió 
repetidamente a esta Cámara cuando sostenía 
que no podía aprobarse el Reglamento de Jorna-
das y Retribuciones de la Policía Foral porque era 
necesaria una habilitación por parte del Estado? 

Pamplona, a 3 de enero de 2024 

La Parlamentaria Foral: Marta Álvarez Alonso

11-24/POR-00005. Pregunta sobre las ayudas al transporte público de 
viajeros 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. ANTONIO JAVIER LECUMBERRI URABAYEN

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre las 
ayudas al transporte público de viajeros, formula-
da por el Ilmo. Sr. D. Antonio Javier Lecumberri 
Urabayen. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Javier Lecumberri Urabayen, adscrito al Grupo 
Parlamentario Partido Socialista de Navarra, al 
amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, formula a la Presidenta de Navarra, para 
su contestación en Pleno, la siguiente pregunta 
oral. 

¿Qué ayudas al transporte público de viajeros 
contempla el Gobierno de Navarra para 2024 y 
con qué objeto? 

Pamplona, a 3 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Javier Lecumberri 
Urabayen
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11-24/POR-00006. Pregunta sobre los datos de empleo de 2023 y las líneas 
de actuación en esta materia para 2024 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª AINHOA UNZU GARATE

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre los 
datos de empleo de 2023 y las líneas de actua-
ción en esta materia para 2024, formulada por la 
Ilma. Sra. D.ª Ainhoa Unzu Garate. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Ainhoa Unzu Garate, adscrita al Grupo Parla-
mentario Partido Socialista de Navarra, al amparo 
de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, 
formula a la consejera de Derechos Sociales, 
Economía Social y Empleo, para su contestación 
en el Pleno la siguiente pregunta oral. 

¿Qué valoración hace Gobierno de Navarra 
sobre los datos de empleo de 2023 y cuáles son 
las líneas de actuación en esta materia para 
2024? 

Pamplona, a 3 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Ainhoa Unzu Garate

11-24/POR-00007. Pregunta sobre las medidas fiscales para apoyar a los 
autónomos/as 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª IRENE ROYO ORTÍN 

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre las 
medidas fiscales para apoyar a los autónomos/as, 
formulada por la Ilma. Sra. D.ª Irene Royo Ortín. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Dña. Irene Royo Ortín, miembro de las cortes 
de Navarra y adscrita al grupo parlamentario del 
Partido Popular de Navarra, al amparo de lo dis-
puesto en el Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente pregunta oral para pleno, dirigida al 
Consejero de Hacienda.  

¿Qué medidas en materia fiscal va a adoptar 
el gobierno para apoyar a autónomos/as?  

Pamplona, a 3 de enero de 2024  

La Parlamentaria Foral: Irene Royo Ortín
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11-24/POR-00008. Pregunta sobre las medidas adoptadas para mejorar la 
Atención Ciudadana 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª AINHOA UNZU GARATE

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre las 
medidas adoptadas para mejorar la Atención Ciu-
dadana, formulada por la Ilma. Sra. D.ª Ainhoa 
Unzu Garate. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Ainhoa Unzu Garate, adscrita al Grupo Parla-
mentario Partido Socialista de Navarra, al amparo 
de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, 
formula al consejero de Presidencia e Igualdad, 
para su contestación en el Pleno, la siguiente pre-
gunta oral.  

¿Qué balance hace el Gobierno de Navarra 
sobre las medidas adoptadas para mejorar la aten-
ción ciudadana y cómo va a continuar su desarrollo?  

Pamplona, a 4 de enero de 2024  

La Parlamentaria Foral: Ainhoa Unzu Garate

11-24/POR-00009. Pregunta sobre el programa Emanzipa 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA ARANZAZU BIURRUN URPEGUI

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre el pro-
grama Emanzipa, formulada por la Ilma. Sra. D.ª 
María Aranzazu Biurrun Urpegui. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Arantza Biurrun Urpegui, adscrita al Grupo 
Parlamentario Partido Socialista de Navarra, al 
amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, formula a la Vicepresidenta tercera y 
consejera de Vivienda, Juventud y Políticas 
Migratorias, para su contestación en el Pleno, la 
siguiente pregunta oral.  

Uno de los instrumentos para facilitar el acce-
so a una vivencia digna a precios asequibles a 
las y los jóvenes navarros es el programa Eman-
zipa, por ello el Grupo parlamentario socialista 
pregunta:  

¿Qué valoración hace el Departamento del 
desarrollo de dicho programa en el año 2023 y 
qué modificaciones se proponen para el 2024?  

Pamplona, a 4 de enero de 2024  

La Parlamentaria Foral: Arantza Biurrun Urpegui
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11-24/POR-00010. Pregunta sobre el Parque de Bomberos de Tafalla 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA ARANZAZU BIURRUN URPEGUI

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre el Par-
que de Bomberos de Tafalla, formulada por la 
Ilma. Sra. D.ª María Aranzazu Biurrun Urpegui. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Arantza Biurrun Urpegui, adscrita al Grupo 
Parlamentario Partido Socialista de Navarra, al 

amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, formula a la consejera de Interior, Fun-
ción Pública y Justicia para su contestación en el 
Pleno la siguiente pregunta oral.  

Una de las apuestas del Departamento de 
Interior, Función Pública y Justicia, tal y como se 
trasladó en comparecencia parlamentaria, es la 
prevención y la atención a la emergencia. Para 
ello es necesario reforzar los recursos e infraes-
tructuras de atención a la emergencia. En este 
sentido, el grupo socialista pregunta:  

¿Cuál es la situación actual de la construcción 
del nuevo parque comarcal de bomberos y bom-
beras de Tafalla?  

Pamplona, a 4 de enero de 2024  

La Parlamentaria Foral: Arantza Biurrun Urpegui 

11-24/POR-00011. Pregunta sobre el sistema de atención integral a niños, 
niñas y adolescentes por violencia sexual y maltrato 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA ARANZAZU BIURRUN URPEGUI

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre el siste-
ma de atención integral a niños, niñas y adoles-
centes por violencia sexual y maltrato, formulada 
por la Ilma. Sra. D.ª María Aranzazu Biurrun 
Urpegui. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Arantza Biurrun Urpegui, adscrita al Grupo 
Parlamentario Partido Socialista de Navarra, al 

amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, formula a la consejera de Interior, Fun-
ción Pública y Justicia para su contestación en el 
Pleno la siguiente pregunta oral.  

De la memoria de la Fiscalía correspondiente 
al año 2022 se desprende un “preocupante 
aumento de los delitos contra la libertad sexual, 
especialmente de aquellos que tienen como vícti-
mas a personas menores de 16 años”.  

¿Cuál es el sistema de atención integral a 
niños, niñas y adolescentes que hayan sufrido 
violencia sexual y maltrato por el que apuesta el 
departamento que usted dirige y que plazos de 
puesta en marcha contemplan?  

Pamplona, a 4 de enero de 2024  

La Parlamentaria Foral: Arantza Biurrun Urpegui
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11-24/POR-00012. Pregunta sobre las obras de mejora y adecuación de la 
N-121 A 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. ANTONIO JAVIER LECUMBERRI URABAYEN

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre las 
obras de mejora y adecuación de la N-121 A, for-
mulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Javier Lecum-
berri Urabayen. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Javier Lecumberri Urabayen, adscrito al Grupo 
Parlamentario Partido Socialista de Navarra, al 
amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, formula al consejero de Cohesión Terri-
torial, para su contestación en el Pleno la siguien-
te pregunta oral.  

¿En qué fase se encuentran las obras de 
mejora y adecuación de la N-121 A?  

Pamplona, a 4 de enero de 2024  

El Parlamentario Foral: Javier Lecumberri 
Urabayen

11-24/POR-00013. Pregunta sobre las medidas de impulso para la matricu-
lación de vehículos híbridos y eléctricos 

FORMULADA POR EL ILMO SR. D. MIKEL ASIAIN TORRES 

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre las 
medidas de impulso para la matriculación de vehí-
culos híbridos y eléctricos, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Mikel Asiain Torres. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Mikel Asiain Torres parlamentario foral adscri-
to al Grupo Parlamentario Geroa Bai, al amparo 
de lo dispuesto en el Reglamento de esta Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta oral con el fin 

de que sea respondida en el Pleno del próximo 11 
de enero por el consejero de Industria y de Tran-
sición Ecológica y Digital Empresarial del Gobier-
no de Navarra, Mikel lrujo Amezaga.  

Los últimos datos conocidos referidos a las 
ventas de automóviles eléctricos e híbridos apun-
tan al alza y van ganando terreno de manera 
importante a los de combustión.  

En ese crecimiento, sin duda, han jugado un 
papel fundamental las medidas fiscales tomadas 
en los años precedentes, así como las ayudas 
establecidas, buscando, precisamente, ese cam-
bio de paradigma.  

Por ello preguntamos al consejero de Industria 
y Transición Ecológica y Digital Empresarial:  

¿Cuáles son las medidas a aplicar y los objeti-
vos marcados para el año que acaba de comen-
zar para continuar incrementando el mercado del 
automóvil eléctrico e híbrido?  

En Pamplona-lruña, a 4 de enero de 2024  

El Parlamentario Foral: Mikel Asiain Torres 
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11-24/POR-00014. Pregunta sobre el mercado de alquiler de vivienda 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA ISABEL GARCÍA MALO

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre el mer-
cado de alquiler de vivienda, formulada por la 
Ilma. Sra. D.ª María Isabel García Malo. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Maribel García Malo, miembro de las Cortes 
de Navarra y adscrita al grupo parlamentario Par-
tido Popular de Navarra (PPN), al amparo de lo 
dispuesto en el Reglamento de la Cámara, realiza 
la siguiente pregunta oral para que sea respondi-
da en el Pleno de la Cámara por la vicepresidenta 
tercera y consejera de Vivienda, Juventud y Políti-
cas Migratorias, doña Begoña Alfaro García.  

¿Qué medidas tiene previsto realizar el 
Gobierno de Navarra para corregir el elevado 
desajuste que existe en el mercado de alquiler de 
vivienda?  

En Pamplona, a 4 de enero de 2024  

La Parlamentaria Foral: Maribel García Malo

11-24/POR-00015. Pregunta sobre el incremento de los demandantes de 
empleo en Navarra 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª MARÍA ISABEL GARCÍA MALO 

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre el incre-
mento de los demandantes de empleo en Nava-
rra, formulada por la Ilma. Sra. D.ª María Isabel 
García Malo. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Maribel García Malo, miembro de las Cortes 
de Navarra y adscrita al grupo parlamentario Par-
tido Popular de Navarra (PPN), al amparo de lo 
dispuesto en el Reglamento de la Cámara, realiza 
la siguiente pregunta oral para que sea respondi-
da en el Pleno de la Cámara por la consejera de 
Derechos Sociales, Economía Social y Empleo, 
Dña. Carmen Maeztu Villafranca.  

¿A qué se debe el notable incremento de los 
demandantes de empleo en Navarra en los dos 
últimos años?  

En Pamplona, a 4 de enero de 2024  

La Parlamentaria Foral: Maribel García Malo
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11-24/POR-00016. Pregunta sobre el desarrollo reglamentario de la Ley 
Foral 4/2023, de 9 de marzo, de Justicia Restaurativa, Mediación y 
Prácticas Restaurativas 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. MIGUEL GARRIDO SOLA

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre el des-
arrollo reglamentario de la Ley Foral 4/2023, de 9 
de marzo, de Justicia Restaurativa, Mediación y 
Prácticas Restaurativas, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Miguel Garrido Sola. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Miguel Garrido Sola, parlamentario foral del 
Grupo Parlamentario Contigo Navarra-Zurekin 

Nafarroa, al amparo de lo que dispone el Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta oral al Departamento de Interior, Función 
Pública y Justicia para el próximo Pleno del jue-
ves 11 de enero:  

La Ley Foral 4/2023, de 9 de marzo, de Justicia 
Restaurativa, Mediación y Prácticas Restaurativas 
Comunitarias, estableció un marco de actuación 
que convirtió a Navarra en una comunidad pionera 
en materia de justicia restaurativa. Sin embargo, 
en distintos ámbitos de la ley se establecía la 
necesidad de disponer de un desarrollo reglamen-
tario posterior. Por todo ello preguntamos: 

¿En qué fase de elaboración se encuentran 
los reglamentos referidos a La Ley Foral 4/2023, 
de 9 de marzo, de Justicia Restaurativa, Media-
ción y Prácticas Restaurativas Comunitarias, y 
qué calendario previsto de aprobación tienen 
dichas normativas?  

Pamplona-lruñea, a 4 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Miguel Garrido Sola
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11-24/POR-00017. Pregunta sobre la recuperación de los bienes registrados 
por la Iglesia Católica al amparo de lo establecido en el artículo 206 de 
la Ley Hipotecaria 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª ARANZAZU IZURDIAGA OSINAGA 

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre la recu-
peración de los bienes registrados por la Iglesia 
Católica al amparo de lo establecido en el artículo 
206 de la Ley Hipotecaria, formulada por la Ilma. 
Sra. D.ª Aranzazu Izurdiaga Osinaga. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Arantxa lzurdiaga Osinaga, parlamentario foral 
del grupo parlamentario de EH Bildu Nafarroa, al 
amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta oral para 
que sea respondida en el Pleno de la Cámara del 
próximo 11 de enero por la consejera de Justicia 
e Interior del Gobierno de Navarra:  

¿Qué medidas o acciones tiene previstas 
adoptar el Gobierno de Navarra para proceder a 
la recuperación de los bienes ubicados en el 
ámbito territorial de Navarra registrados por la 
Iglesia Católica al amparo de lo establecido en el 
artículo 206 de la Ley Hipotecaria?  

En Pamplona/lruñea, a 4 de enero de 2024 

La Parlamentaria Foral: Arantxa lzurdiaga 
Osinaga

11-24/POR-00018. Pregunta sobre la elaboración de la Ley del Tercer 
Sector 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. JAVIER ARZA PORRAS

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta sobre la ela-
boración de la Ley del Tercer Sector, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Javier Arza Porras. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en una próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Javier Arza Porras, parlamentario del grupo 
parlamentario de EH Bildu Nafarroa, al amparo de 

lo establecido en el Reglamento de la Cámara, 
realiza la siguiente pregunta oral para que sea 
respondida en el Pleno por la Consejera de Dere-
chos Sociales, Economía Social y Empleo, doña 
Carmen Maeztu Villafranca.  

El tercer sector es un complemento fundamen-
tal en el desarrollo de las políticas sociales en 
Navarra. Corresponde al Gobierno regular su fun-
cionamiento, mejorando el modelo de financia-
ción, garantizando su interlocución, optimizando 
el trabajo en red, etc. En relación con ello ¿en 
qué momento se encuentra el proceso de elabo-
ración de la Ley del Tercer Sector (recogida en el 
acuerdo programático) y cómo se va a garantizar 
el proceso participativo en su diseño?  

lruñea/Pamplona, 4 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Javier Arza Porras



B.O. del Parlamento de Navarra / XI Legislatura                                         Núm. 2 / 9 de enero de 2024 

16

11-24/POR-00019. Pregunta sobre los acuerdos entre PSOE y EH Bildu, 
para la investidura de Pedro Sánchez, que afectan a Navarra 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. JAVIER GARCÍA JIMÉNEZ

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta de máxima 
actualidad sobre los acuerdos entre PSOE y EH 
Bildu, para la investidura de Pedro Sánchez, que 
afectan a Navarra, formulada por el Ilmo. Sr. D. 
Javier García Jiménez. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en la próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Don Javier García Jiménez, portavoz del 
Grupo Parlamentario del Partido Popular de 
Navarra, al amparo de lo dispuesto en el Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta de máxima actualidad dirigida a la presi-
denta del Gobierno de Navarra para su 
contestación en el Pleno del 11 de enero:  

¿Cuáles son los acuerdos a los que llegó el 
PSOE con EH Bildu para la investidura de Pedro 
Sánchez y que afectan a Navarra?  

Pamplona, a 7 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Javier García Jiménez

11-24/POR-00020. Pregunta sobre la apertura de establecimientos comer-
ciales en domingos y festivos 

FORMULADA POR LA ILMA. SRA. D.ª LAURA AZNAL SAGASTI 

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta de máxima 
actualidad sobre la apertura de establecimientos 
comerciales en domingos y festivos, formulada 
por la Ilma. Sra. D.ª Laura Aznal Sagasti. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en la próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Laura Aznal Sagasti, parlamentaria foral del 
Grupo Parlamentario EH Bildu Nafarroa, al ampa-
ro de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta oral de 

máxima actualidad para que sea respondida en el 
Pleno de la Cámara por el Consejero de Industria 
y de Transición Ecológica y Digital Empresarial, 
Mikel lrujo Amezaga.  

El artículo 33 de la Ley Foral 17/2001 de 12 de 
julio, reguladora del comercio en Navarra, esta-
blece que los domingos no serán hábiles para el 
ejercicio de la actividad comercial en la Comuni-
dad Foral de Navarra, salvo los expresamente 
autorizados.  

Antes del 1 de noviembre se establecerá por 
el departamento competente en materia de 
comercio, previa audiencia del Consejo de 
Comercio de Navarra, el calendario que regirá 
para el año siguiente, comprensivo de los domin-
gos y festivos que se consideren hábiles.  

Durante las pasadas semanas ha habido un 
número importante de días festivos y el pasado 
domingo día 7 abrieron numerosos establecimien-
tos comerciales  



Son varios los sindicatos que defienden reite-
radamente el cierre en festivos y piden flexibilidad 
en el calendario acordado por el Consejo de 
Comercio de Navarra. También hubo protestas de 
trabajadoras en alguno de los centros comerciales 
que abrieron el domingo 7 de enero .  

Ante esta situación, se formula al Consejero la 
siguiente pregunta de máxima actualidad:  

¿En la anunciada reforma de la ley reguladora 

del comercio en Navarra tiene previsto su depar-

tamento llevar a cabo cambios destinados a res-

tringir las aperturas en domingos y festivos? 

Pamplona-Iruña, 7 de enero de 2024 

La Parlamentaria Foral: Laura Aznal Sagasti
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11-24/POR-00021. Pregunta sobre la política de peajes en las vías de alta 
capacidad en Navarra 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. PABLO AZCONA MOLINET

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta de máxima 
actualidad sobre la política de peajes en las vías 
de alta capacidad en Navarra, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Pablo Azcona Molinet. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en la próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Pablo Azcona Molinet, parlamentario foral ads-
crito al Grupo Parlamentario Geroa Bai, al amparo 
de lo dispuesto en el Reglamento de esta Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta de máxima 
actualidad con el fin de que sea respondida en el 
Pleno del próximo 11 de enero por el consejero 
de Cohesión Territorial del Gobierno de Navarra, 
Óscar Chivite: 

¿Qué previsiones maneja el consejero de 
Cohesión Territorial respecto de la política de 
peajes en las vías de alta capacidad en Navarra y 
de las necesarias medidas de acompañamiento al 
sector navarro del transporte? 

En Pamplona-lruña, a 8 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Pablo Azcona Molinet
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11-24/POR-00022. Pregunta sobre los beneficios para Navarra como resul-
tado de los acuerdos entre PSOE y EH Bildu 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. EMILIO JIMÉNEZ ROMÁN

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta de máxima 
actualidad sobre los beneficios para Navarra 
como resultado de los acuerdos entre PSOE y EH 
Bildu, formulada por el Ilmo. Sr. D. Emilio Jiménez 
Román. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en la próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Don Emilio Jiménez Román, miembro de las 
Cortes de Navarra, adscrito a la Agrupación Parla-
mentaria Vox Navarra, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 209 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral de 
máxima actualidad con el fin de que sea respondi-
da en el próximo Pleno del día 11 de enero de 
2024 por la Presidenta del Gobierno de Navarra:  

¿Qué beneficios para Navarra tienen los 
acuerdos a los que el PSOE ha llegado con 
Bildu?  

Pamplona, a 8 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Emilio Jiménez Román

11-24/POR-00023. Pregunta sobre el proceso de identificación de los bienes 
comunales inmatriculados por la Iglesia Católica 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. CARLOS GUZMÁN PÉREZ

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta de máxima 
actualidad sobre el proceso de identificación de 
los bienes comunales inmatriculados por la Iglesia 
Católica, formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Guz-
mán Pérez. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en la próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Carlos Guzmán Pérez, parlamentario del 
Grupo Parlamentario Contigo Navarra-Zurekin 

Nafarroa, al amparo de lo establecido en el regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta oral de máxima actualidad para que sea 
contestada, por el Consejero de Desarrollo Rural 
y Medio Ambiente, en sesión del Pleno, prevista 
para el próximo día 11 de enero de 2024.  

En noviembre de 2021 se presentó en este 
Parlamento un exhaustivo informe sobre las inma-
triculaciones realizadas por la Iglesia Católica 
desde 1900. Tras la presentación del citado infor-
me se anunció que el Departamento de Desarro-
llo Rural dirigiría un proceso de identificación de 
los bienes comunales inmatriculados por la Iglesia 
Católica.  

¿En qué situación se encuentra el proceso de 
identificación de los bienes comunales inmatricu-
lados por la Iglesia Católica?  

Pamplona-lruñea, 8 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Carlos Guzmán Pérez
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11-24/POR-00024. Pregunta sobre la gratuidad del ciclo 0-3 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. RAMÓN ALZÓRRIZ GOÑI

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta de máxima 
actualidad sobre la gratuidad del ciclo 0-3, formu-
lada por el Ilmo. Sr. D. Ramón Alzórriz Goñi. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en la próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Ramón Alzórriz Goñi, portavoz del Grupo Par-
lamentario Partido Socialista de Navarra, al 
amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta oral de 
máxima actualidad a la presidenta del Gobierno 
de Navarra para que sea respondida en el Pleno 
del 11 de enero de 2024:  

¿Qué supone para la educación pública la gra-
tuidad del ciclo 0-3?  

Pamplona, a 8 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: Ramón Alzórriz Goñi

11-24/POR-00025. Pregunta sobre la moción de censura aprobada en 
Pamplona 

FORMULADA POR EL ILMO. SR. D. JOSÉ JAVIER ESPARZA ABAURREA

En sesión celebrada el día 8 de enero de 
2024, la Mesa del Parlamento de Navarra, previa 
audiencia de la Junta de Portavoces, adoptó, 
entre otros, el siguiente Acuerdo: 

1.º Admitir a trámite la pregunta de máxima 
actualidad sobre la moción de censura aprobada 
en Pamplona, formulada por el Ilmo. Sr. D. José 
Javier Esparza Abaurrea. 

2.º Ordenar su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Navarra. 

3.º Acordar su tramitación en la próxima 
sesión plenaria. 

Pamplona, 8 de enero de 2024 

El Presidente: Unai Hualde Iglesias 

TEXTO DE LA PREGUNTA 

Don José Javier Esparza Abaurrea, miembro 
de las Cortes de Navarra, portavoz del Grupo 
Parlamentario Unión del Pueblo Navarro (UPN), 
realiza la siguiente pregunta oral de máxima 
actualidad dirigida a la Presidenta del Gobierno 
de Navarra para su contestación en el Pleno:  

¿Considera la presidenta del Gobierno que la 
moción de censura aprobada en Pamplona favo-
rece la convivencia y el progreso que usted se 
marcó como objetivos para esta legislatura en 
Navarra?  

Pamplona, a 8 de enero de 2024 

El Parlamentario Foral: José Javier Esparza 
Abaurrea
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